

プレスリリース【2023年4月24日】

渡辺美知太郎市長 2 期目初登庁に係る職員向けメッセージについて

令和5年4月24日（月）に渡辺美知太郎市長が2期目初登庁後、職員向けに動画でメッセージを配信しました。市長からのメッセージの内容は、次のとおりです。

【令和5年4月24日（月）10：00 職員向け配信】

渡辺美知太郎市長 2 期目初登庁に係る職員向けメッセージ

職員の皆さん、4年間大変お世話になりました。

4年前、私が初めて市長になったときに、4年後にまさかこんなに多くのことができるとは、たくさんの結果を残すことができるとは、夢にも思いませんでした。これは全て皆さんのおかげです。本当にありがとうございます。点数をつければ、私の中では100点中200点だと思っております。皆さんがいなければ絶対できないことでありました。

さて、今年度からはいよいよ新庁舎を含めた那須塩原駅前の周辺整備が始まります。鎌倉や軽井沢のように那須塩原駅に降りたら、来たお客さんが感動するような、そうした駅前になりたいと思っています。軽井沢にできて 私たちができないわけがないと私は確信しています。

そしてもう一つは職員の皆さんの働き方改革です。

この4年間、皆さんに大変苦勞をかけました。新型コロナウイルスの感染対策、いちご一会とちぎ国体・とちぎ大会、さまざまなことがありました。

やはり2期目は、皆さんの環境を良くしたい。皆さんの阻害をしている要因は何か、どのように除けば良い環境になるか、しっかり皆さんと頑張っていきたいと思っております。

1期目にほとんどの事業は皆さんのおかげで種をまくことができました。あとはそれを育てることだと思っております。

良い環境にできるように頑張りますので、これからもどうかよろしく申し上げます。

令和5年4月24日

那須塩原市長 渡辺 美知太郎

■本件に関するお問い合わせ先

団体名(所属)：企画部秘書課

TEL：0287-62-7108